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ГРАМАДСКАЕ  ІНФАРМАЦЫЙНАЕ ВЫДАННЕ

Гавары - і цябе пачуюць

  “Океан Эльзы” отмечает 20-летие. По этому поводу -
 большой концерт во Львове. На футбольной арене
собралось 40 тысяч человек. Под проливным дождем. 

  Люди рыдали. Небеса разверзлись. Небо рыдало.
 Дурацкий образ, но иначе не могу описать настроение
последних месяцев в Украине. 
  Посмотрите видео. Вакарчук вместе со стадионом
исполняет песню на разрыв аорты “Выше неба”. Это
старый хит, первый раз он его записал почти 10 лет
назад. Тогда звучало энергично. Сейчас - трагично.
Чрезвычайно драматично.
  Нет сейчас сил у украинцев на героические и
энергичные песни. Они страдают. Это война застигла
их врасплох, точно ни к какой войне не готовились и не
готовы. 
  Отчаяние, страдание разлито пока по стране. Шок. 
    Болезненная идет рефлексия этого ужаса на востоке.
Причем везде спокойно, в Киеве хорошо, во Львове
вообще душевно. Везде, кроме востока, Донецка и
Луганска. В Одессу осторожно  жизнь возвращается
 и надежда. 
   Не поют пока украинцы бодро. 
    Запоют, конечно. И героические песни тоже появятся.
  Но не сейчас, пока они страдают и мы должны им
сострадать и поддерживать в эту роковую минуту
истории. 
Павел Шеремет
***

Плачет небо

belaruspartizan.org

У нас большая просьба – ввести
войска в Вологодскую область

     

   Уважаемый Владимир Владимирович. 
   Мы узнали, что вы хотите ввести войска в Крым, чтобы
защитить права русскоязычного населения. 
  В связи с этим у нас большая просьба – ввести войска
в Вологодскую область. Мы тут все сплошь
русскоязычные и наши права очень ущемляются. Наши
больные не могут получить нужных им лекарств и
лечения, уровень нашего образования падает с каждым
годом, закрываются детские секции и кружки, сельское
хозяйство практически уничтожено. Мы все очень
страдаем. 
 А оккупанты, захватившие власть при помощи
нечестных выборов, ничего не делают для покоренного
населения. И тратят деньги на себя, на свой пиар, на
свои кабинеты и загородные дома, на покупку квартир
и авиачартеры. 
  Мы будем вам очень благодарны и гарантируем, что
никакой партизанской войны против освободителей не
будет. Да и международных санкций, наверняка, не
последует. 
  А еще мы узнали, что вы собираетесь потратить много
денег, чтобы нормализовать жизнь в Крыму.
Стесняемся спросить: можно ли потратить эти деньги
на нормализацию жизни в Вологодской области. А то
наша область в такой долговой яме, что ни на что денег
не хватает. А нам очень нужны мосты, дороги,
спортивные сооружения, промышленные объекты,
новые рабочие места… 
 С уважением и надеждой на освобождение,
русскоязычные жители Вологодской области.
Роман Романенко
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В Мозыре в третий раз  горел  рынок

“Славянский”

         

   Предприниматели рынка «Славянский» вновь лишились
своих торговых мест. Этой ночью здесь был зафиксирован
пожар.
   Как стало известно «ПСГ», сообщение о возгорании на
территории рынка поступило в 0.37, 30 мая. К моменту
прибытия пожарных расчетов огнем было объято уже
несколько торговых павильонов. Сведений о пострадавших в
настоящее время нет. Причину пожара выясняет
следственная группа.
ДОПОЛНЕНО: Как сообщают в Мозырском ГРОЧС, огонь был
ликвидирован полностью в 01.25. В результате пожара
уничтожено 14 торговых павильонов, находившихся в одном
ряду. Также повреждены еще 17 павильонов в соседних
четырех рядах 
   Отметим, что первый раз «Славянский» горел в феврале
2012 года. Тогда сильнейшим огнём было уничтожено 13
павильонов общей площадью 320 квадратных метров. Спустя
полтора года, в июне 2013 года, от пожара пострадали 2
внешних торговых павильона.
Коментарий к случившемуся
Горит этот рынок каждый раз по одной простой
причине, проводку здесь делали когда рынок был в 3
раза меньше.
А почему он все время ночью горит этот рынок?
Причем тут проводка? Если бы проводка - то горел
бы от излишней нагрузки и т.п., от обогревателей. А
ночью что там грузит проводку по-твоему?
Поджог это, в свете последних новшеств по
предпринимателям. Заберет кто-то страховку по
своему ларьку и завяжет.
Артём (MasterYoda)
НИКТО, НИКОМУ, НИЧЕГО не возместил, НИ РУБЛЯ,
кто мог строились за СВОЙ СЧЕТ на старых или
новых местах, за свои деньги, опять покупали товар и
открывались. Большинство простых людей не любят
предпринимателей, типо мы много зарабатываем и
нихера не делаем, но если что случится - мы самый
незащищенный слой населения и нам никто не
поможет. Очень скользкая тема, я говна хлебнул,
спасибо что в этот раз пронесло.
Татьяна (strekoza5)

Вообще то рынок возместил убытки. Но только одной
единственной фирме, которая подала в суд. И рынок
администрацию рынка  признали виновными. Обидно
только, что один только предприниматель обратился
в суд отстаивать свои права. А остальные, как
бараны, только разводили руками, охали и ахали,и за
свой счёт восстановили ВИНОВНЫМ!!!!! рынок! И
НИКТО даже мысли не допустил,что б хоть как то
отстоять свои права!!!!!!
Сергей (mestniy)
Тут самое обидное то, что застраховать свой
павильон нельзя. Страховщики отказывают. Даже
оборудование которое находится на точке не
страхуют (особенно при упоминании что оно на
славянском). Знакомую в прошлый раз пронесло, а в
этот раз попала...
Артём (MasterYoda)
Не вижу смысла кому либо что либо доказывать и
объяснять где и какие документы у меня были, это
мое личное дело. Я попал тогда на 25 штук, но за два
года смог сделать все с нуля, раздал долги и теперь у
меня все отлично, такие вещи делают сильных людей
сильнее, а слабых убивают, я тогда не ныл и не
жаловался, а просто работал, делал то что умею и
то что мне нравится, никого не обвинял и сейчас
даже не хочу лезть в это дело, просто судьба иногда
бывает несправедлива, но тут уж ничего не
поделаешь, надо двигаться дальше. Надеюсь
дискуссия закончена.
Татьяна (strekoza5)
Вы правы,УЧИТЕЛЬ ЙОДА! Ни кому ни чего
доказывать не надо. Всё и так ясно.  “Такие вещи
делают сильных людей сильнее, а слабых убивают...” -
а третья сторона “имеет” и тех и других!
Сильных - сильнее, а слабых - слабее..... Вот только
одна беда, двигаться не куда!!!! На Славянском любое
движение приводит только к одному концу... Почему
все пострадавшие молчат????? Или все
молятся,типа : “Хорошо, что не моё место сгорело!
А соседу не повезло, бедняге...” Так пактика уже
показала, что ВАМ всем по очереди не везёт!!!!!
Обидно .... До слёз обидно, что из трудяг сделали
безмолвное стадо.... И я с Вами, МАСТЕР, не
дискутировала... Но поняла лишь одно: если раньше
общая беда объединяла людей, то сейчас общая

glaza.info

   Существенен вклад налогов, поступающих от индивидуальных
предпринимателей и физических лиц. За 9 месяцев 2013г. в
районный бюджет данными категориями плательщиков
уплачено 19.6 и 6,8 млрд. руб. или около 5 % в общей сумме
поступлений бюджета Мозырского района.

****   На территории Мозырского района осуществляют
деятельность 1725 предприятий и организаций, 3068
индивидуальных предпринимателей и проживают 31960
физических лиц - владельцев недвижимого имущества и
земельных участков.
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  Жыхар Мазыра Аляксандр
Канавалаў, з якім не працягнулі
працоўны кантракт, адмовіўся ад
дапамогі па беспрацоўі і 8 красавіка
паведаміў пра гэта ў электронным
звароце на імя Прэзідэнта:
   “Я адмаўляюся ад Вашай
падачкі, а менавіта ад ганебнай
дапамогі па беспрацоўі, памер
якой складае 150 тысяч рублёў.
Гэтыя крошкі Вы можаце
пакінуць сабе ці купіць
шклоачышчальнік для свайго
аўтамабіля “Майбах”, кошт якога
ацэньваюць да 500 000 еўра.
Хоць на шклоачышчальнік для
такога аўтамабіля Вам напэўна
нават не хопіць, ну ўжо прабачце,
вось такая ў нас дапамога”.
  Таксама рабочы прывёў прыклады
вакансій з мясцовага цэнтра
занятасці:
“Санітарка - 1780000 руб.
  Слесар па рамонце аўтамабіляў
- 1870000 руб.
  Кіраўнік фізічнага выхавання -
1660000 руб.
  Майстар вытворчага навучання
ўстановы адукацыі - 1750000 руб.
   Кухар - 2000000 руб.
  Памочнік выхавальніка - 1660000
руб.
   Інжынер- праграміст - 1660000
руб.
   Інжынер - энергетык - 1800000
руб.
   Столяр , токар - 1660000 руб.
   Педагог - псіхолаг - 1800000 руб”.
    Адказ з Адміністрацыі прэзідэнта
не прымусіў сябе чакаць: “На Ваш
электронны зварот, які паступіў
ў Адміністрацыю Прэзідэнта
Рэспублікі Беларусь, паведамляем,
што ў адпаведнасці з артыкулам
15 Закона Рэспублікі Беларусь “Аб
зваротах грамадзян і юрыдычных
асоб” звароты могуць быць
пакінутыя без разгляду, калі ў іх
дапушчана выкарыстанне
нецэнзурных альбо абразлівых
слоў і выразаў. На падставе
выкладзенага дадзены зварот
пакінуты без разгляду”.
   Адказ падпісаў намеснік
начальніка галоўнага ўпраўлення
па працы са зваротамі грамадзян і
юрыдычных асоб І. Ламаносаў.

Адміністрацыя прэзідэнта пакінула зварот
без разгляду: кропку паставіць суд

  Не знайшоўшы ў сваім звароце
прыкметаў абразы і
нецэнзуршчыны, Аляксандр
Канавалаў паўторна накіраваў
зварот у Адміністрацыю
прэзідэнта. Другі адказ, атрыманы
23 красавіка, слова ў слова
паўтарыў высновы папярэдняга.
  Не пагадзіўшыся з чарговай
адпіскай, Аляксандр Канавалаў з
дапамогаю юрыстаў
Праваабарончага цэнтру
“Вясна” прадрыхтаваў  скаргу ў
суд Партызанскага раёна Мінска на
службовую асобу, у якой просіць
прызнаць дзеянні намесніка
начальніка галоўнага ўпраўлення
па працы са зваротамі грамадзян
і юрыдычных асоб Адміністрацыі
Прэзідэнта Рэспублікі Беларусь І.
Ламаносава неправамоцнымі,
парушаючымі ягоныя правы і
абавязаць ліквідаваць
дапушчанае парушэнне –
разгледзець зварот па сутнасці.
  Ён лічыць незаконнай адмову ў
разглядзе звароту, паколькі ў
адпаведнасці з артыкулам 15
Закона Рэспублікі Беларусь ад 18
лiпеня 2011 г. № 300 -З «Аб
зваротах грамадзян і юрыдычных
асоб», пісьмовыя звароты могуць
быць пакінутыя без разгляду па
сутнасці, у тым ліку калі:
у адпаведнасці з пунктам 5
артыкула 12 Закона, не
дапускаецца ўжыванне ў зваротах
нецэнзурных альбо абразлівых
слоў ці выразаў.
   “У маім звароце нецэнзурных
альбо абразлівых слоў і выразаў не
ўтрымліваецца. Іншых прычын для

адмовы ў разглядзе майго звароту
таксама не маецца”, –
паведамляе суду Канавалаў.
  Адказ на зварот або рашэнне аб
пакіданні звароту без разгляду па
сутнасці арганізацыяй, якая не
мае вышэйстаячай арганізацыі, а
таксама індывідуальнага
прадпрымальніка могуць быць
абскарджаны ў суд у парадку,
устаноўленым заканадаўствам.
 ***
  Яшчэ напачатку 2013 года
Светлагорскае ўпраўленне
свідравых работ Вытворчага
аб’яднання  “Беларуснафта” не
працягнула кантракт з машыністам
свідравой ўстаноўкі Аляксандрам
Канавалавым.
Напярэдадні ён напісаў кіраўніцтву
ўпраўлення ліст, у якім паведамляў,
што рабочыя не могуць выконваць
планы і атрымліваць прэміі,
паколькі начальства спецыяльна
завышае заданні,  каб менш
плаціць падначаленым.
   На сходзе, які адміністрацыя
правяла пасля атрымання ліста,
Аляксандр Канавалаў таксама
паставіў пытанні аб шматлікіх
парушэннях тэхнікі бяспекі ў
упраўленні буравых работ. У адказ
 буравіка спешна адправілі ў
адпачынак, а праз тыдзень даслалі
апавяшчэнне пра непадаўжэнне
кантракта.
   Амаль год Аляксандр Канавалаў
шукаў справядлівасці ў розных
інстанцыях, атрымаўшы некалькі
дзесяткаў адпісак і  адмоваў, а
затым быў вымушаны звярнуцца ў
Адміністрацыю прэзідэнта.
Аказваецца, таксама дарэмна.

  (Працяг тэмы. Пачатак у
нумары за красавік)
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Мазырскія  НАВІНЫ
ГРАМАДСКА-ІНФАРМАЦЫЙНАЕ ВЫДАННЕ

Наклад 299 асобнікаў
Эл. адрас рэдакцыі: mazyrcivil@gmail.com

   За время тринадцатилетней войны между русским
государством и Польшей  того времени, куда входило
Великое Княжество Литовское (теперешняя Беларусь) с
1654 ï î  1667 ãî ä. Â ýòî é âî éí å русские убили каждого
второго литвина (белоруса).
  Гитлер в войне 1941-1945 гг. убил каждого четвертого, а
полководцы русского царя  Алексея Михайловича –
каждого второго…
   Документ, который «братская» Россия скрывала двести
лет  и продолжает скрывать, как государственную тайну.
Подписан  российской императрицей  Екатериной 2-ой в
1796 году после третьего раздела Речи  Посполитой –
объединенного государства, куда входило в то время и
Великое Княжество Литовское (теперешняя Беларусь). Не
афишируют этот документ  и в сегодняшней Беларуси.
Читаем в оригинале: «Великое Княжество Литовское
впредь именовать только Белой Русью, а народ её –
белорусами, чем на века привяжем её к России.
Замирить Белую Русь силой невозможно. Эту миссию
мы возложим на русского чиновника, русского
учителя, русского попа. Именно они отнимут у
белорусов не только их язык, но и саму память про
самих себя…». И эта её программа за двести лет
выполнена практически полностью…
   А то, что осталось от Великого Княжества Литовского
недобитым, добили власти – с помощью белорусских
чиновников, белорусских учителей и белорусских
попов… .  За 20 лет своего правления президент и К?
приложили очень много усилий, чтобы отнять у белорусов
«не только язык, но и саму память про самих себя».
Как нам, белорусам, жить, что делать “после Украины”?
  Но беда не только в этом. Никто и никогда не сказал о
главной причине: среди белорусов нет людей, готовых
умирать за свободу.
  Но много и тех одиночек, гордых рыцарей белорусского
Сопротивления, кто сражается до последнего, они
чувствуют себя внутренне свободными и не просят
милости у власти. Они настолько дорожат своей свободой,
что могут годами сидеть в тюрьме!..

Уладзімір Целяпун

Мазырскі праваабаронца сустрэўся са
старшынёй Канстытуцыйнага суда

    28 траўня ў Мазыры праводзіў прыём грамадзян старшыня
Канстытуцыйнага суда Пётр Міклашэвіч. На прыём да яго трапіў
мясцовы праваабаронца Уладзімір Целяпун. Ён паставіў
перад старшынёй КС некалькі пытанняў. У прыватнасці, прасіў
праверыць на адпаведнасць Канстытуцыі рашэнне
Мазырскага райвыканкаму і даць пісьмовы адказ. Гаворка
ідзе пра рашэнне выканкаму аб масавых мерапрыемствах,
выканаць якое на практыцы немагчыма. Згодна рашэнню,
заяўнік мітынгу ці пікету павінен заключыць дамовы са
спецыяльнымі службамі да атрымання дазволу з выканкаму.
Службы ж дамовы не заключаюць, спасылаючыся на
адсутнасць дазволу на правядзенне мерапрыемства з боку
выканкаму. Як вырашыць дадзенае пытанне, якія механізмы
выканання рашэння выканкаму – адказ на гэтыя пытанні
праваабаронца не атрымаў ні ў мясцовых улад, ні ў абласных,
ні ў судах. Старшыня КС, па словах Уладзіміра Целяпуна,
нагадаў яму, што грамадзяне не маюць права наўпрост
звяртацца ў КС.

   Задаў пытанне праваабаронца і пра роўнасць беларускай і
рускай моваў. «Адсутнасць законаў на беларускай мове,
нежаданне чыноўнікаў весці размову з беларускамоўнымі
грамадзянамі і адказваць ім на пытанні па-беларуску - гэта
дыскрымінацыя грамадзян альбо абмежаваныя здольнасці
пэўных асоб у дзяржаўных структурах авалодаць і свабодна
карыстацца дзвюма дзяржаўнымі мовамі?» - цікавіла
Уладзіміра Целепуна. Па яго словах, адказ Пятра Міклашэвіча
быў такі: «У нас дзве роўныя мовы, і я як грамадзянін таксама
маю права выбіраць – на якой мове весці размову».
«Наўпроставай гутаркі на дзяржаўнай беларускай мове са
старшынёй Канстытуцыйнага суда ў мяне не атрымалася, хаця
частку размовы па пытанні аб карыстаннем мовай ён
спрабаваў весці па-беларуску. Аднак, спасылаючыся на
ўкраінскія праблемы, пра якія згадваў у размове, зноў
перайшоў на рускую мову. Як забяспечыць маё права як
грамадзяніна на атрыманне інфармацыі наўпрост ад
чыноўніка – засталося без дакладнага тлумачэння. Правы
грамадзяніна і правы чыноўніка – гэта розныя рэчы», -
пракаментаваў Уладзімір Целяпун.

http://spring96.org/be/news/71341

АКТУАЛЬНО
  В прошлом веке люди в СССР обозначали время “до
войны” и “после войны”. В 21-м веке начался другой
отсчет времени:”до Украины” и “после Украины”.
  “До Украины” Лукашенко боялся угроз Запада. “После
Украины” он боится России, хотя и делает вид , что они
с Путиным - “братья навек”... Сегодня или завтра в
минском аэропорту могут сесто самолеты с “зелеными
человечками”, с диверсантами, которые разбегуться по
белорусским лесам с зенитно-ракетными комплексами
класса “земля-воздух”, чтобы сбивать вертолёты
разведки... И “брату” Путину Лукшенко в роли президента
уже не будет нужен, он посадит в Беларуси своего
верного губернатора...

Виктор Дашук, кинорежисер, народный артист Республики
Беларусь, заслуженный деятель искуст. “НВ” №41. 30.05.2014
“Последний репортаж из клетки для кроликов”


